



Gaesdoncker Elternbrief

Nr. 10/2019-20

20.12.2019

Liebe Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker,

derzeit finden Sie auf allen Fernsehkanälen die alljährlichen Jahresrückblicke auf das vergangene Jahr. So viel ist sicher: auch an der Gaesdonck hätte das Jahr 2019 einen solchen Rückblick verdient – und könnte mühelos eine ganze Sendung füllen.

Sicher hat Jede und Jeder in der jeweiligen persönlichen Rückschau unterschiedliche Höhepunkte und Ereignisse, die im Gedächtnis geblieben sind. Ich verzichte daher an dieser Stelle darauf, einzelne Personen oder Projekte herauszuheben. Gleichzeitig möchte ich aber ausdrücken, wie dankbar ich bin für den hohen persönlichen Einsatz Vieler, die im vergangenen Jahr zum Wohl unserer Gaesdonck beigetragen haben. Das gilt natürlich zuvorderst für unsere Lehrerinnen, Lehrer, Erzieherinnen und Erzieher und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf der Gaesdonck. Mein Dank gilt aber auch in besonderem Maße den vielen Eltern, die sich zu zahlreichen Gelegenheiten mit einbringen, sei es in den Gremien oder bei Veranstaltungen. Ganz besonders freut es mich, dass sich erneut viele unserer Ehemaligen an der Gaesdonck mit ihrer Kompetenz und Erfahrung an der Gestaltung unseres Angebotes beteiligt haben. Auch für die finanziellen Zuwendungen, die wir von Ehemaligen und Eltern für Freundeskreis und Stipendienstiftung im Lauf des Jahres erhalten haben, möchte ich mich ganz ausdrücklich an dieser Stelle noch einmal bedanken! Nicht zuletzt ist auch das Engagement vieler unserer Schülerinnen und Schülern auch außerhalb des Unterrichts mehr als nur erwähnenswert. Ganz offensichtlich verbindet der „Gaesdoncker Geist“ weiterhin auch über Berufsgruppen und Generationen hinweg. Und auch das ist eine schöne Erkenntnis zum Jahresende.

Für einen wirklichen Jahresrückblick lohnt sich übrigens ein Blick in unseren Youtube-Kanal. Bereits seit Februar dokumentiert dort das Team der „Gaesdonck News“ im zweiwöchigen Rhythmus alle wichtigen Ereignisse und Neuigkeiten vom Campus, so dass sich das Jahr hier kurzweilig noch einmal nacherleben lässt.

Für die bevorstehenden freien Tage wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen

**ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest
und einen guten Start
in ein glückliches, gesundes neues Jahr 2020!**

Mit freundlichen Grüßen von der Gaesdonck

Ihr
Dr. Markus Oberdörster

Weihnachtsferien

Die Weihnachtsferien beginnen am Freitag, 20.12.2019, nach der 6. Unterrichtsstunde. Wir erwarten unsere InternatsschülerInnen zu den gewohnten Zeiten am Montag, 06.01.2020, zurück. Der Unterricht beginnt am Dienstag, 07.01.2020.

Christmette

Herzliche Einladung zur Feier der Christmette am Heiligabend 24.12. um 18:00 h in der Klosterkirche. Mit feierlicher Orgelmusik und in stimmungsvoller Atmosphäre feiern wir die Heilige Nacht, die Geburt Jesu Christi. Kinder und Jugendliche, die den Altardienst übernehmen wollen, treffen sich 30 Minuten vor Beginn des Gottesdienstes in der Sakristei.

Microsoft Office für unsere Schüler

Viele unserer Schülerinnen und Schüler wünschen sich zu Weihnachten einen IT-Gerät (Laptop, Computer oder Ipad). Durch unseren Campusvertrag mit Microsoft haben alle Schülerinnen und Schüler, solange sie Gaesdoncker sind, eine Microsoft-Lizenz. Diese Lizenz kann mit der Gaesdoncker-Adresse bis zu fünfmal installiert werden. Eine Anleitung finden Sie hier:

<https://www.gaesdonck.de/download/das-office-programm-fuer-unsere-schueler-eine-anleitung>
oder im Downloadbereich unter „Aktuelle Informationen“.

»» Neues von den Pfadfindern

Gaesdonck, 17. Dezember 2019

Liebe Eltern, liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,
kurz vor den Weihnachtsferien möchten wir Sie/Euch über die nachfolgenden Punkte informieren:

1. Truppstundetermine:

Da es hier in der Vergangenheit häufiger zu Verwirrungen kam, haben wir die Termine der Truppstunden bis Februar in den Kalender der Gaesdoncker Homepage eintragen lassen. Sollten Sie dennoch Fragen oder Rückmeldungen haben, wie wir uns hier verbessern können, schreiben Sie uns gerne eine E-Mail an: kontakt@dpsg-gaesdonck.de

2. Wanderlager 2020:

Aus organisatorischen Gründen müssen wir das für die Sommerferien 2020 angedachte Wanderlager auf die erste Woche der Herbstferien verschieben. Das Wanderlager wird voraussichtlich am 12.10.2020 starten und am 16.10.2020 enden. Sobald die Planung soweit abgeschlossen ist, werden wir Sie über weitere Details informieren.

3. Lange Nacht der Pfadfinder im Januar 2020:

Am 25.01.2020 findet der nächste Aktionstag der Pfadfinder statt. Wir wollen am Nachmittag des 25.01.2020 von der Gaesdonck in die Eifel aufbrechen und dort in die Nacht hinein wandern. Anschließend kehren wir zur Gaesdonck zurück und übernachten dort in der Turnhalle. Für das leibliche Wohl der Teilnehmer/Innen während des Aktionstages wird gesorgt (Abendessen/Frühstück). Die Teilnehmerzahl ist fahrzeugbedingt begrenzt → schnell sein lohnt sich.

Weitere Informationen finden Sie in der Anmeldung. Sie können diese hier downloaden:

https://www.dpsg-gaesdonck.de/wp-content/uploads/2019/12/2020_01_Wandertag_Anmeldung.pdf

Sollten Sie dennoch Fragen haben, schreiben Sie gerne eine E-Mail an:
kontakt@dpsg-gaesdonck.de

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien und Freunden ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Herzliche Grüße
Die Leiterrunde der Pfadfinder

Seite 1 von 1



Lange Nacht in der Eifel

Vom 25.01 auf den 26.01

Anmeldung im **Sekretariat**
abholen und in der **Verwaltung**
abgeben.

